

Départ de Robert Strobridge et réception à La Terrasse de Moncalou

Après presque 40 années passées dans la commune de Florimont Gaumier au lieu-dit Brajac, notre ami Robert Strobridge a décidé de quitter sa maison pour retourner aux Etats Unis. À 94 ans, il lui devient de plus en plus difficile de vivre dans sa maison, c'est pourquoi il déménage vers un endroit plus adapté à ses besoins actuels. Il désire un hiver plus doux et a donc décidé d'aller vivre dans la communauté de Loretta aux Etats Unis (l'état du Kentucky). C'est une communauté qu'il connaît bien car il a souvent travaillé avec eux et des personnes qu'il connaît depuis des années y vivent encore. La communauté lui offre une chambre avec tout le confort et il peut prendre ses repas dans un restaurant ou dans sa chambre. Cette institution peut dispenser des soins médicaux. Nous regretterons son départ mais nous respectons sa décision. Il a pris la bonne décision! Sa soeur et sa nièce l'accompagneront dans son voyage aux Etats Unis.

En 1984 Robert et son ami Joseph sont venus à Brajac pour leurs vacances et en 1989 ils ont immigré à Florimont. Leur maison était toujours ouverte pour leurs amis et voisins qui sont venus nombreux. Robert est devenue une personne connue dans tout le village et mais aussi dans la région grâce ses talents artistiques. Il a vraiment bénéficié de l'amitié de vous tous et il vous remercie pour cela.

Vous êtes tous invités à la réception "Adieu Robert", **samedi 16 septembre de 16.00 à 18.00 heures** à **La Terrasse de Moncalou**. Venez nombreux.

Ary-Jan, Gerhard, Tom et Mary Jo

